

Cuba exprime son appui à l'Argentine dans sa lutte contre les agressions des fonds vautours



La Havane, 27 juin (RHC)- Le ministère des affaires étrangères de Cuba a dénoncé que l'imposition à l'Argentine du paiement de la dette pour les fonds vautours est une nouvelle forme d'agression contre les pays du Sud, appuyée sur les conditions économiques engendrés par l'endettement extérieur et par la crise du capitalisme.

Dans une déclaration émise à la Havane, le ministère cubain des affaires étrangères indique que l'agression contre ce pays sud-américain vise aussi l'Amérique Latine tout entière et spécialement les processus d'intégration latino-américaine et caribéenne.

À ce propos, la déclaration rappelle que les verdicts de la Cour Suprême des États-Unis et d'une Cour sur le cas des Fonds Vautours portent atteinte non seulement au gouvernement du Buenos Aires mais aussi contre 92% des créanciers qui ont accédé à restructurer la dette.

Le document rappelle que ce n'est pas la première fois que les tribunaux des pays industrialisés se prononcent en faveur des détenteurs de fonds vautours raison pour laquelle plusieurs organisations et personnalités internationales ont mis en cause la conduite des propriétaires de ces capitaux spéculatifs et de juges étasuniens qui se moquent des lois du droit international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26942-cuba-exprime-son-appui-a-largentine-dans-sa-lutte-contre-les-agressions-des-fonds-vautours>



Radio Habana Cuba